

Der Leiter der Bayerischen Staatskanzlei
Staatsminister für Bundesangelegenheiten
und Sonderaufgaben



Dr. Marcel Huber, MdL

Per E-Mail:

else_marianne@yahoo.com

Vorsitzende der
IGEPA München
Frau Dr. Elizabeth Hardon
Postfach 31 02 07
80102 München

Bayern.
Die Zukunft.

Ihre Nachricht vom
Ihr Zeichen

Unsere Nachricht vom
Unser Zeichen B II 3 – 1353 – 872 – 279

München, 05.02.2016
Durchwahl: 089 2165-2290

IGEPA-Demonstration am 20. Januar 2016

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

ich danke für die Übergabe Ihrer Petition am 20.01.2016. Wegen der mehrtägigen Klausurtagung der CSU-Fraktion des Landtags in Wildbad Kreuth war es mir leider nicht möglich, Ihre Petition persönlich entgegenzunehmen. Gleichwohl habe ich diese aufmerksam gelesen und mich über den Verlauf der Demonstration und Ihre Forderungen informieren lassen.

Der Patentstandort München genießt einen hervorragenden Ruf in Deutschland und Europa. Daran haben die Beschäftigten des EPA maßgeblichen Anteil. Dennoch bitte ich um Verständnis dafür, dass sich die Bayerische Staatsregierung nicht in den Geschäftsbetrieb von supranationalen Organisationen einmischen kann. Wie mir allerdings aus dem Staatsministerium der Justiz mitgeteilt wurde, hat mein Kollege, Herr Staatsminister Prof. Dr. Winfried Bausback, MdL, Ihre Sorgen in einem Gespräch mit dem Bundesminister der Justiz thematisiert. Dem Bundesministerium der Justiz und für Verbraucherschutz sind die Probleme innerhalb

./.

des EPA bekannt. Es wird dort aktiv an einer Verbesserung der Situation und einer Neubelebung des sozialen Dialogs gearbeitet.

Eine Ablichtung Ihrer Petition und dieses Schreibens habe ich meinem Kollegen, Herrn Staatsminister Prof. Dr. Winfried Bausback, MdL, zukommen lassen, sodass Ihre Argumente auch dort Berücksichtigung finden.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Dr. Marcel Huber, MdL
Staatsminister